
 

 

一般社団法人 全国知的障害児者生活サポート協会 

２０２５年度第１回理事会 

議案審議・報告 概要 
 

報告事項 

（１）ＡＩＧ作成資料について 

ＡＩＧ小島シニアマネージャーより２０２５年度の継続率等の報告

とＷＥＢプロモーションの結果について説明がありました。 

 

（２）「障害者の文化芸術活動を推進する全国ネットワーク」会議報告 

  田口事務局長より「障害者の文化芸術活動を推進する全国ネット

ワーク」の会議内容（２０２５年度事業計画や予算等）について説明が

ありました。 

 

議案審議 

第１号議案 ２０２４年度事業報告および決算報告（案） 

第２号議案 監査報告 

 第１号議案から第２号議案から続けて提案があり、提案どおり承認され

ました。 

 第１号及び２号議案については、総会での承認事項となります。 

 

第３号議案 ２０２５年度事業計画及び予算・再（案） 

 ２０２４年度第２回理事会ですでに承認されている事項ではありました

が、一部変更があり再度提案されました。 

  第３号議案は、提案どおり承認されました。 

 

第４号議案 「会員管理システム」について 

 「会員管理システム」新システム構築について検討会を行うことについて

提案がありました。 

 第４号議案は、提案どおり承認されました。 

 

第５号議案 主催事業助成金規程（案） 

  監事から監査で指摘のあった主催事業助成金規程を新たに設けること

について提案されました 

第５号議案は、提案どおり承認されました。 

 

第６号議案 「各サポート協会の運営実態調査」実施 

２０１１年、２０１７年も実施している「各サポート協会の運営実態

調査」を２０２５年も実施する旨、提案されました。目的を明確にし、

さらに内容を精査した上で実施することで承認されました。 



 

 

第７号議案 理事及び監事変更(再) 

  ２０２４年度第２回理事会での協議事項でしたが、３月時点では代表

交代日付等明確でなかったため再度の協議となりました。 

  理事長より理事長推薦理事の該当サポート協会代表者が当会総会より

後に決まる場合、運営規程の８条に加筆すればこの問題が解決できると

いうことが提案されました。 

  運営規程の変更も含めて、第７号議案は提案どおり承認されました。 

 


